

茨城

IBARAKI
mito@mainichi.co.jp

秋の味覚のクリ拾いが古河市東諸川の「丸太園」のクリ園で最盛期を迎え、家族連れらが楽しんでいる。今年は猛暑の影響で、例年よりも1週間ほど早くスタート。わせ種の「いずも」は早くも峠を越えている。園主の鈴木秀太郎さん(52)は「作柄は平年並み。これか

古河の丸太園で最盛期

クリ拾い楽しい

らは甘味のある『ギンヨセ』が最盛期を迎える」と来園を呼び掛けている。

同園は約150㎡に5種類のクリ木約150本を栽培。来園者は火ばさみを使い、鋭いイガからこげ茶色のクリを取り出していく。子どもたちはイガに刺されると「痛い！」と大騒ぎ。悪戦苦闘しながらクリを取り出し、かごに入れていった。入園無料で、クリは1㎏500円(税込み)。9～10月は無休。問い合わせは同園(0280・76・0103)。
【宮本寛治】



イガに刺されないよう注意しながら真剣な表情でクリ拾いを楽しむ子どもたち—古河市東諸川の「丸太園」で

水戸支局

〒310-0011
水戸市三の丸1
の5の18

☎029(221)3161
FAX029(232)0438

つくば支局

〒305-0051
つくば市二の宮
1の22の17

☎029(851)0166
日立通信部

☎0294(22)5555

土浦通信部

☎029(821)0214

鹿島通信部

☎0299(82)1820

古河通信部

☎0280(32)0476

取手通信部

☎0297(71)3808

広告は

茨城毎日広告社
本社(水戸)

☎029(225)2001

土浦営業所

☎029(823)2001

購読は

☎0120-468-012

インターネット